























mempunyai sifat materialistis, manusia selalu ingin memiliki perhiasan yang banyak dan bagus, baik itu perhiasan material, seperti emas, permata, kendaraan, rumah mewah, dan alat-alat yang serba elektronik, dan ada kalanya suka dengan immaterial, seperti titel dan pangkat. Dalam hal ini sering suami istri melupakan tentang hak dan kewajiban, malah yang ada terlalu menuntut hak dan melupakan kewajiban sebagai suami istri.

Menurut ajaran agama Islam, wanita yang shalehah perhiasan yang terbaik diantara perhiasan dunia. Wanita yang shalehah ini tidak didapati di dunia hitam walaupun di sana terlihat berkeliaran wanita yang cantik dan indah, wanita yang shalehah hanya ditemukan melalui lembaga pernikahan.

Jadi penekanannya tidak dari segi fisik semata, tetapi pada sikap hidup dan akhlak yang baik. Pada umumnya seorang istri yang sifatnya sangat materialistis sering memaksa seorang suami memberikan nafkah diluar kemampuannya. Dalam kenyataan, seringkali orang menjatuhkan talak dua atau talak tiga sekaligus itu dalam keadaan marah. Malahan ada orang yang karena marahnya menjatuhkan talak : “Aku talak engkau serumpun bambu” maka ulama-ulama fikihpun berat kepada pertimbangan bahwasannya talak yang dijatuhkan karena sedang marah, tidaklah jatuh. Terhadap talak tiga, sebagian hakim memutuskan menurut keputusan Umar, talak tiga di suatu majlis dipandang benar-benar talak jatuh ketiganya timbullah sesal kedua belah pihak, sehingga kemudian dapat akal, yaitu menyewa orang buat mengawini perempuan itu, dengan perjanjian lebih dahulu, bahwa setelah dicampurinya perempuan itu sekali, hendaklah diceraikannya . Maka di





































lain yang menikahi isterinya tersebut. Oleh karena itu, suami menyuruh orang lain untuk menikahi isterinya yang telah ditalak tiga dengan tujuan agar ia dapat menikahinya kembali. Itulah yang disebut *nikah tahlil* dan itu sama sekali tidak dibenarkan.

Dalam hadis tertulis *al-muhillu*, yang sebenarnya berarti *muḥallil*, yaitu seorang laki-laki yang menjatuhkan talak tiga lalu ia menyuruh orang lain untuk menikahi mantan isterinya tersebut agar ia dapat menikahinya kembali. Pernikahan semacam ini jelas dilarang oleh agama. Jika dalam akad nikah itu disyaratkan akan menceraikan isteri yang dinikahinya maka akad nikah tersebut batal. Demikian menurut mayoritas ulama. Sebagaimana halnya dengan nikah mut'ah. Disebut nikah *muḥallil* karena adanya tujuan untuk menghalalkan isteri yang diceraikan supaya dapat dinikahinya kembali. Meskipun pada dasarnya tujuan tersebut tidak dapat dicapai dengan cara seperti itu. Ada yang berpendapat nikah yang seperti itu tetap sah, tetapi syarat yang ditetapkan dalam nikah tersebut tidak sah. Oleh karena itu, pengantin wanita berhak menerima mahar mitsil. Dan jika dalam akad nikah tersebut tidak ada syarat, tetapi sudah ada niatan untuk menceraikan kembali wanita yang dinikahinya tersebut, maka yang demikian itu makruh meskipun nikah tersebut tetap sah. Jika orang yang disuruh menikahinya itu sempat bercampur dengannya dan setelah itu menceraikannya, lalu sang isteri selesai melalui masa iddahnyanya, maka bagi suami yang pertama dibolehkan menikahinya kembali, menurut sebagian besar ulama. Ibrahim An-Nakha'i mengemukakan; "nikah itu tidak dibolehkan kecuali karena adanya keinginan

















